

**Pia Fehle**, Jg. 1989, ist seit 2009 Mitglied der Vereinigung und seit 2024 im Vorstand als Kassierin tätig. Sie verbrachte 2009/10 zum ersten Mal ein Dreivierteljahr in Georgien, in der Gemeinschaft [Temi](#), wo sie bis heute als Freiwillige engagiert ist. Im Rahmen ihres Agronomiestudiums absolvierte sie 2013 ein sechsmonatiges Praktikum in einem HEKS-Projekt in Kachetien. Anschliessend war sie Teil mehrerer Dienstleistungsmandate für Entwicklungsprojekte in Georgien zu Themen wie dem landwirtschaftlichen Wissens- und Innovationssystem, Wertschöpfungsketten, Berufsbildung, Lebensmittelsicherheit und Qualitätsinfrastruktur. Von 2020-2023 lebte sie mit ihrer Familie schwerpunktmässig in Georgien. Aktuell arbeitet Pia als Projektmanagerin in einem Forschungsprojekt zum Thema Gewässerbiodiversität in der Schweiz. Als aktives Mitglied der Vereinigung kann sie trotz des momentanen Schweiz-Fokus' die Verbindung zu Georgien und Freund\*innen Georgiens aufrechterhalten.